

KG Münsterland Rechenschaftsbericht 2017 – THS

Die Meisterschaften 2017 :

10. / 11.06.2017

Landesverbandsmeisterschaft beim HSV Marl-Frentrop

Aus der Kreisgruppe Münsterland starteten wieder THSler aus den Vereinen HSV Münster, HSS Ostbevern, HSC Bramsche, Ibb Dogs und von den Hundefreunden Lengerich.

Geländelauf Landesmeister

Sven Vogt mit Finnja und Polly von den HF Lengerich konnte sich in seiner AK über beide Geländelauf-Distanzen den Landesmeistertitel sichern.

Svenja Raupach mit Keanu in der AK15 über 5000m.

Marion Bräucker holte sich mit Blue den Titel über 2000m ebenso Uwe Raupach mit Lenny in der AK m50 (Handbike) sowie Uwe Kitroschat mit Artos in der AK50.

Vierkampf 3

Landesmeisterin in der AK w50 wurden Marion Bräucker mit Fleur vom HSS Ostbevern.

CSC:

Die CSC Jugendmannschaft mit Svenja Raupach vom HSS Ostbevern auf Sektion 3 wurde Landesmeister.

Zudem wurden zahlreiche Qualis für die Bundessiegerprüfung erlaufen.

21-23.07.2017

Bundessiegerprüfung

Bei der Bundessiegerprüfung in Goslar nahmen wieder einige THSler aus der Kreisgruppe teil.

Über die 2000m Geländelaufstrecke erlief sich Marion Bräucker mit ihren Hündinnen Blue und Fleur den Bundes- sowie den Vizebundessiegertitel in ihrer AK:

Sven Vogt und Polly konnten sich in ihrer AK den 2. Platz über die kurze Distanz sichern, mit seiner Hündin Finnja wurde er zudem dritter über 5000m.

Uwe Raupach wurde in der AK Handbike dritter.

Im **Vierkampf** gab es zwei Treppchenplätze zu feiern.

Uwe Kitroschat mit Artos wurde Vize-Bundessieger in der AK m50

Beate Oertel und Butch schafften auch den Sprung aufs Treppchen und wurden 3. in der AK w35.

CSC Jugend:

Die CSC Jugendmannschaft wurde mit Kreisgruppenbeteiligung (Svenja Raupach vom HSS Ostbevern) erneut Bundessieger.

Es fand auch wieder eine 4x400m Staffel statt.

Die Jugend-Staffelmannschaft mit Svenja Raupach vom HSS Ostbevern wurde erneut wie schon in den letzten beiden Jahren Bundessieger!!
Bei der Erwachsenenmannschaft aus Westfalen konnte sich aus der KG Marion Bräucker mit Blue für diese Auswahl qualifizieren.
Auch die Erwachsenenmannschaft wurde erneut Bundessieger!

Herzlichen Glückwunsch hierzu und natürlich an alle Starter für ihre tollen Leistungen!!!

02.09.2017

Der 4-Länder-Vergleichwettkampf

Die 8 besten Vierkämpfer der Landesmeistermeisterschaft qualifizieren sich für den traditionsreichen 4 Länder-Vergleichwettkampf.
Aus unserer KG gehörten Beate Oertel mit Butch (HSV Münster), Marion Bräucker mit Fleur (HSS Ostbevern) und Uwe Kitroschat mit Artos (Ibb Dogs) zu diesem elitären Kreis.
Der LV Westfalen konnte seinen Titel verteidigen und sich zum dritten Mal in Folge den 1. Platz sichern.

09.09.2017

Kreismeisterschaft

Die Kreismeisterschaft wurde am 09.09.2017 im strömenden Regen vom HSV Münster ausgerichtet.

Die Kreismeister 2017 sind:

Im GL 2000m
Marion Bräucker und Fleur (HSS Ostbevern)
Sven Vogt und Polly (HF Lengerich)

im GL 5000m
Iris Teltenkötter mit Twix (HSV Münster)
Sven Vogt und Polly (HF Lengerich)

im Vierkampf
Beate Oertel und Butch (HSV Münster)
Uwe Kitroschat mit Artos (IbbDogs)

im CSC
Anna Felix, Eisa Esch und Johanna Hoppius (Ibb Dogs)

07. / 08.10.2017

VDH DM in Ennepetal

Für die VDH DM 2017 konnten sich Beate Oertel mit Butch, Marion Bräucker mit Fleur, Elisa Esch mit Balou und Uwe Kitroschat mit Artos im Vierkampf qualifizieren.

Marion Bräucker mit Blue und Uwe Raupach mit Keanu (Handbike) qualifizierten sich zudem über die 2000m Geländelaufstrecke.

Folgende Platzierungen wurden hier erlaufen:

Platz 1 und somit Deutscher Meister im 2000m GL wurden
Uwe Raupach und Keanu vom HSS Ostbevern (AK Handbike)
Und

Marion Bräucker mit Blue vom HSS Ostbevern (AK Weiblich Senioren)

Im Vierkampf wurden Beate Oertel und Butch Deutsche Vizemeister im Vierkampf in der weiblichen Aktivenklasse.

Aktuelles aus der THS Sparte:

2019 soll es eine neue THS Prüfungsordnung geben.

Aktuell ist bekannt, dass insbesondere im Bereich „Geländelauf mit Hund“ Änderungen angedacht sind.

Aus diesem Grunde wird es bereits 2018 eine Erweiterung der Sparte Geländelauf („Canicross, Dogscooter und Bikejöring“) geben, welche dann auch in 2019 in der PO verankert werden soll.

In dieser Untersparte soll es auch Gaststärtern ohne Verein und Begleithundeprüfung ermöglicht werden in diesen Disziplinen zu starten, sofern vom Veranstalter explizit ausgeschrieben. (Anmeldung erfolgt dann über eine sog. Turnierkarte).

Für 2019 wird dann auch angedacht, dass in der Sparte „Geländelauf mit Hund (analog dann zum Begriff Canicross)“ ohne Begleithundeprüfung gestartet werden kann.

Das aktuelle DVG Regelwerk sowie die Turnierkarte sind auf der DVG Homepage online gestellt.

Beate Oertel vom HSV Münster hat sich für die THS-Leistungsrichteranwartschaft beworben.

OfT Heike Appelbaum